



Idily
Aromat'easy
Rue Georges Cosse 6a
5380 Fernelmont, Belgique
Email : contact@aromateasy.net

Date : 23/06/2023

ATTESTATION SUBSTANCES PHOTOTOXIQUES / PHOTSENSIBILISANTES

FRAGRANCE MENTHE - A-F0496

Nous, Aromat'Easy, certifions que la composition citée en référence n'a pas été soumise en tant que telle à des tests toxicologiques. Cette composition étant un mélange d'ingrédients aucune donnée de type NOAEL ou NOEL n'est disponible. Cette préparation contient la (les) substance(s) suivante(s) identifiée(s) par l'IFRA comme ayant des effets photo-toxiques :

We, Aromat'Easy, certify hereby that the composition named in reference was not subjected as such to toxicological and eco-toxicological tests. This composition being a mixture from numerous ingredients, no NOAEL or NOEL are available. This preparation contains the following ingredients identified by IFRA as having phototoxic effects:

Ingredient	CAS	CONCENTRATION %
------------	-----	-----------------

AUCUN / NONE

Elle est formulée à partir de molécules connues disposant d'un recul de commercialisation mais comme il peut exister des synergies imprévisibles entre les différents ingrédients mis en œuvre, nous recommandons de mener les tests cliniques nécessaires sous contrôle dermatologique afin d'en évaluer le potentiel photo-sensibilisant et photo-toxique du produit fini mis sur le marché et d'en assurer ainsi sa sécurité d'emploi notamment pour les individus sensibles.

It is mainly formulated from known substances having both a background of use and a history of marketing as well as an established toxicological bibliography for the majority. Due to unexpected interactions and synergy between ingredients, we advise to lead the necessary clinical tests under dermatologic controls in manner to evaluate the photosensitization potential of the end product put on the market and to ensure the safety use, especially in case of sensitive people.

Seuil de déclaration / Declaration threshold : ≥ 10 ppm
Ce certificat est issu automatiquement et ne contient donc pas de signature
This certificate was processed automatically and therefore has no signature.